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■天下体育

由于主教练吴金贵最近都在澳
大利亚观看悉尼FC的比赛，要于今
天才能与球队会合，因此前几天的训
练主要都是由领队毛毅军以及助理
教练李成铭带队进行，主要是以体能
储备为主。对于这几天的训练情况，
毛毅军表示：“这次冬训相对来说时
间比较紧凑，所以运动量上得比较
快，但大家都很配合，训练质量也很
高。我相信这其中有新政下产生的
危机感，也有三线作战所带来的压
力，但这种良性竞争总归是好事，希
望这次冬训能为新赛季打下了一个
坚实的基础。”另据了解，届时吴金贵
还会带来一个德国的助理教练，专门
负责球队的训练工作。

除了主教练之外，守门员教练等
外教也都不在，因此用李帅的话来说
这几天的训练是又当爹又当妈，“不
仅要自己练，还要充当教练的角色。”
如此高强度的训练，使得李帅都出现

了身体上的不适，这几天都由于发烧
缺席了球队的训练。而同样有身体
不适的还有毕津浩，据队里介绍，“小
毕因为身材高大，而酒店的单人床面
积太小，他来马贝拉这几天晚上都睡
不好觉，现在考虑到他的情况，把他
换到了单人房。

随着教练团队和外援的悉数回
归，队长莫雷诺是否租借也将在今明
两天有一个最终的答复，据申花内部
人士透露，“我们尊重莫雷诺的决定，
但他本人还在犹豫，而他也会在1月
4日他会与国民竞技俱乐部的主席
进行一个最后的沟通。”

尽管莫雷诺的去留还没有一个
最终定数，但为了应对他的离开，申
花已经提前做好了准备，俱乐部方
面透露，“球队已经决定召回外租在
西甲的巴拉圭国脚罗梅罗，他将在
五号抵达西班牙马贝拉与申花大部
队会合。”

出生于1992年的奥斯卡-罗梅
罗成名于阿根廷竞技。在竞技效力
的三年时间里，罗梅罗作为球队的
10号成为了队中绝对大脑。不过被
申花租借到阿拉维斯之后，罗梅罗的
日子过得并不好。在西甲，罗梅罗从
去年2月至今仅在联赛登场13次，
并没有进球送上。

“在西班牙，我希望多踢比赛，最
初还可以，但后来，我无法按照自己
的想法继续比赛。”罗梅罗说。“阿拉
维斯做得很不好，一开始罗梅罗非常
努力，征服了很多人。”罗梅罗的经纪
人说，“但新主帅到来后，他就没机会
出场了。”

可以说，和莫雷诺相比，罗梅罗
进球能力略逊，他并不是一位门前的
终结者，而是球队的组织者。而申花
此时选择罗梅罗作为莫雷诺的替身，
能否在一个月内完成与球队的磨合，
将直接决定球队在新赛季的表现。

莫雷诺替身罗梅罗5日回归申花

青年报记者 张逸麟

本报讯 进入2018年，上海上港
也将翻开新的篇章，元旦下午，上港
在主场八万人进行了公开训练，包括
归队的孔卡在内的5名外援都来到
了现场。对于新年的目标，胡尔克毫
不掩饰地表示是“冠军”，而全队也在
新帅佩雷拉的带领下开始起步。

佩帅战术欧式，强调逼抢
目前佩雷拉的教练组和球员们

还在一个互相适应的过程，而佩雷拉
本人非常积极，在昨天的公开训练课
前，佩雷拉还主动向观看的媒体和球
迷致意，作为一名外向而亲和的教
练，融入球队的速度会很快。

在博阿斯离任，佩雷拉接手后，上
港的教练团队也进行了一些调整。佩
雷拉带来了3名助手，而博阿斯外籍团
队中的体能教练佩德罗留任，有“充电
宝”之称的埃杜也将继续留队，此外前
门将教练沃克则重返一线队教练组。
经过这几天的训练，队员们也对佩雷
拉的特点渐渐熟悉了起来。

谈起佩雷拉，队长王燊超感觉新
帅与博阿斯一样，也是一个精力旺盛
的主帅，前几天回到上海，虽然因为

倒时差彻夜未眠，但第二天依然精神
饱满，嗓子也特别大。武磊也感觉佩
雷拉是一位很有亲和力的教练，“他
平时跟队员的沟通也是比较多的。”

至于新帅的战术风格，武磊表示
通过这几天的训练，感觉佩雷拉的战
术特点非常欧式，“整体给我们的感觉
就是新教练非常有技巧，也是非常有
激情的一个人，传递给我们的信息也
是比较倾向于欧洲的模式，比较强调
逼抢，和反抢后的快速反击，总体来说
还是欧洲现代化的打法。”武磊还指
出，“他特别强调快速上前的这种打
法，也是比较崇尚这种传接球，训练的
时候一脚两脚要求也比较多。”

考察阵容，外援竞争激烈
在迪拜拉练前，佩雷拉的训练主

要是帮助球员恢复状态，练好体能，
并且通过这段时间的考察，确定新赛
季的大名单和主力阵容。其中在外
援的选择上，佩雷拉也需要考虑。

前天的训练现场，久违的孔卡再
次亮相。结束了巴甲的租借后，孔卡
也回到了队中，昨天他随队完成了所
有的训练项目，分队赛中几脚精准的
传球显示出功力犹在，但新赛季能否
留在球队仍有疑问。毕竟按照足协

新政，联赛只能报名4名外援，胡尔
克、奥斯卡和艾哈迈多夫的位置比较
稳，这也意味着佩雷拉很可能要在埃
尔克森和孔卡之间做出选择。

对于外援之间的激烈竞争，胡尔
克表示：“虽然对主教练来说也是个
很难的选择，但是这是一个很好的事
情，对我们球队来说也是一个很好的
提高。当然，对于我们来说要做的就
是在训练场上好好表现。”

虽然竞争很激烈，但目前球队的
氛围还是很不错的，昨天的训练中也
是欢声不断。尤其是分队赛最后的

“点球大战”踢得异常激烈，最后胡尔
克用了一个“插花脚”打进点球，而奥
斯卡“耍宝”的用围巾蒙住双眼，可惜
他的“盲射”偏得离谱，引来一片笑声。

这样的氛围胡尔克感觉很棒，
“年初能有很好的气氛也能带领我们
在新赛季里面有一个很好的状态，上
帝保佑能让我们今年取得更好的成
绩。”在胡尔克看来，这个赛季上港的
目标毋庸置疑，“冠军！我来上港也
有一年半的时间了，对于冠军的渴望
度也非常高，我希望在新赛季能够拿
到一个冠军，我自己也会100%地去
帮助球队和队友。总结一下，我们今
年的目标就是要拿下一个冠军！”

为争冠起步 上港新年第一练

新年伊始，在结束了一
天的假期之后，申花全队又
投入到紧张的冬训中。这
两天，主教练吴金贵以及外
援们也将先后迎来回归，据
了解，新援罗梅罗将于1月
5日到队，而莫雷诺会与国
民竞技俱乐部主席进行一
个最后的谈判，然后再决定
是否归队。

青年报见习记者 蔡创

普陀举行迎新跑

本报讯 见习记者 蔡创 近日，
2018“爱在每步”普陀元旦迎新跑
嘉年华暨2018“约战普陀”路跑挑战
赛启动仪式在长风公园举行。

作为普陀区的一项传统体育活
动，该项赛事至今已连续举办33届，
与往年不同的是，本次迎新跑特邀
15名来自残疾人联合协会的特殊跑
者，以及19位爱心陪跑志愿者，共同
完成新年第一跑。活动召开之前组
织方曾在社会公开招募陪跑志愿者，
短短数小时内就接到了近200名热
心志愿者的报名。在活动现场，残障
选手在专业陪跑志愿者的陪同下快
乐起跑，充分展现了残健融合、阳光
互助、充满关爱的良好氛围。

此外在本次活动现场，还同步举
办了2018“约战普陀”路跑挑战赛启
动仪式，该赛事将进一步满足市民的
健身需求，让更多人爱上体育运动，
更好地服务于百姓日益增长的健身
需求，引领积极向上的生活方式。

库蒂尼奥转会巴萨？
没上场是因为受伤

双核缺阵的利物浦1日在客场
以2：1战胜伯恩利后，主教练克洛普
赛后坚称，尽管球衣赞助商近期引发
了转会传闻，但“红军”的核心球员库
蒂尼奥真的是因为受伤才没有上场。

关于库蒂尼奥在1月冬季转会期
加盟巴萨的流言日前甚嚣尘上，而巴
西人本轮由于大腿伤势，缺席了利物
浦远征伯恩利的比赛，引发外界猜测。

而此前巴塞罗那的球衣装备生
产商耐克“火上浇油”。其官网上近
期出现了一张印有库蒂尼奥名字的
巴萨球衣，尽管随后这些内容就被删
除，但更加剧了外界的无限遐想。

不过，在1日赛后，主帅克洛普
称，巴西球星的缺席没有任何其他因
素的影响。

“我听说了这件事。有人告诉了
我，我只能表示惊叹。”克洛普说道，

“库蒂尼奥和萨拉赫都受伤了，他们
的伤势并不严重，但没有办法参加今
天的比赛了。至少目前也不确定是
否能够出现在（下一场）对阵埃弗顿
的比赛中。”

尽管两位进攻核心缺席，但利物
浦凭借爱沙尼亚中卫克拉万的补时
绝杀，戏剧性地在客场带走了三分。

据新华社电

近万名跑友
“上赛道”迎接新年

本报讯 记者 张逸麟 作为上海
元旦健身派对中的重要一环，“蒸蒸
日上迎新跑”近日以中国特色鼓阵表
演作为隆重开场，在上海赛车场激情
起步。迎着新年第一道朝阳，来自世
界各地的近万名跑友汇集上海国际
赛车场，与适逢建县800周年的嘉定
一同以完美的“上”字轨迹翻开未来

“蒸蒸日上”的新篇章。最终，李伟和
郑芝玲均以破赛会纪录的成绩勇夺
本届赛事21.6公里的男女冠军，李
伟更是以16分13秒的成绩刷新了
赛事元年由杨帅创下的赛道纪录，勇
夺首次设立的“个人最快圈速奖”和

“最快圈速破纪录奖”。

申花全队正在西班牙苦练。


